
...wird es ein gutes Blütenjahr ?
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Julia

Zitat 

Aless die Blüte ist sehr schön, ist sie sonst auch gemasert nur weniger?

Normal blüht die Fantasie orange-rot mit gelblichem Schlund, so gemaserte Blüten hatte sie 
noch nie...

@Jutta
Arepal gefällt mir sehr gut!

@Gudrun und Stefan
Was sind das denn für Drahtkörbe, ich kann das auf den Bilder nicht so recht erkennen?

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=8893#post8893
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